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Mme  Danné est  désignée secrétaire de séance. 
La séance est ouverte à 17h50. 
 

1. PREPARATION DE LA RENTREE 2024 : PREVISION DES EFFECTIFS, LOCAUX. 
Point sur les effectifs : 

 
 

CP CE1 CE2 CM1 CM2 Total

Total sans Ulis 65 80 63 84 92 384

ULIS 2 2 3 5 12

Total avec Ulis 396

Ecole élémentaire DAUDET Plaisance du Touch- Prévisions effectifs rentrée 2024 - au 04/03/2024

CP CE1 CE2 CM1 CM2 Total

Total sans Ulis 63 65 80 63 84 355

ULIS 2 2 3 7

Total avec Ulis 362

5 367

24,5

si arrivées ULIS extérieur

Moyenne / classe

Ecole élémentaire DAUDET Plaisance du Touch - Effectifs au 04/03/2024

 

 

ÉCOLE ELEMENTAIRE 
A. DAUDET 

AVENUE MONTAIGNE 
31830 PLAISANCE DU TOUCH 
 

PROCÈS VERBAL DE LA RÉUNION DU CONSEIL 
D’ÉCOLE DU 14/03/2024 

Ordre du jour : 

 

1. Préparation de la rentrée 
scolaire 2024 : effectifs, 
locaux. 
2. Point sur le projet d’école, 
les projets de classe et de 
l’ALAE en cours.  
3. Retour sur le café des 
parents et le harcèlement à 
l’école 
4. Point AESH. 
5. Bibliothèque Centre 
Documentaire : 
fonctionnement. 
6. Sécurité à l’école : mesures 
et exercices effectués. 
7. Point sur les travaux et les 
équipements. 
8. Problèmes sur le parking 
(demande des représentants 
de parents d’élèves). 
9. Question sur les brise-vues 
(demande des représentants 
de parents d’élèves). 
10. Coopérative scolaire : 
fonctionnement. 

Étaient présents : 
 
Mairie :  BELMONTE Eline, Adjointe au Maire 

 FABRY Florence, élue 
Représentants des parents d’élèves :  
ALPE :  
ARISCAUD Lucile BAGUÉ Anne BANCON Marianne 
TIJON DOUTREWE 
Marylène 

CHIESA SALABERT Anne MARQUEZ-GARRIDO 
Gabriel 

BRUNEAUX Nathalie REDONDO Marion BONFANTI Gladys 
TAGA Hajer   
 
FCPE :  

DUCHEMIN Marie-Carlotte LALOY Carine  
   

Enseignants :      
Directeur : GARCIA Stéphane  
ABAYACHOU Ikram BICA Virginie ALARY Laëtitia 
BÉGUÉ Muriel COLOIGNER Jessica DANNÉ Sandrine 
DURAND Sylvie FABRE Laura FERREIRA Agnès 
FRANCOUAL Camille GALINAT Estelle LABEYRIE Stéphanie 
MIGNOTTE Sandrine MULLIER Marie RICHARD Marielle 
 
DDEN : VALET Marie 
 

Invités : 
Responsable du service éducation -  Mairie : SICARD Cathy 
Directrice adjointe ALAE : GUIMARAES Marie                                       
 
Excusés : ABELANET Camille 
 
Inspecteur de l'Éducation Nationale : CLERC Jean-Marc 
 
Enseignantes :  
R.A.S.E.D. : BOISSEAU Annick, MOORE Edwige 
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Pour la rentrée 2024, il est demandé de limiter les effectifs des GS CP et CE1 à 24 élèves/classe. Ceux des classes 
de CE2, CM1 et CM2 devraient être limités à 28 élèves/classe. 
 
Mr Garcia précise que 5 nouveaux élèves seront affectés sur le dispositif ULIS. Cela peut faire 5 arrivées extérieures. 
Comme évoqué lors du précédent conseil, l’implantation prévue d’un bâtiment préfabriqué aura lieu sur l’école Daudet 
pour la rentrée 2025.  
 
 

2. POINT SUR LE PROJET D’ECOLE, LES PROJETS DE CLASSE ET DE L’ALAE :  
 

 
- Point concernant les absences d’enseignants malades non remplacés : il a été décidé au niveau de l’équipe 
enseignante qu’il ne sera plus envoyé de travail aux familles dont les enfants seront restés à la maison. Les enfants 
présents sur l’école sont répartis dans les autres classes avec du « travail » occupationnel … 
- Cross : 
Il sera organisé en mai comme l’année dernière. Sur l’école, la date pressentie est le 29 mai. Nous aurons besoin de 
parents pour aider à l’organisation et l’encadrement. 
- Vélo : 
Cycle vélo – savoir rouler : participation de toute l’école en collaboration avec l’équipe de circonscription de Tourne-
feuille et partenariat MAIF « savoir rouler » avec parcours et prêt de matériel : pour les classes de cm2. 
AYAV : participation de toute l’école. 
« Roule pour ta flamme » : projet vélo autour des jeux olympiques de Paris 2024 
- Piscine :  
6 classes iront à la piscine au mois de juin. Les deux classes de cp Mmes Bica et Danné, cp-ce1 Mme Mignotte, ce1 
Mme Alary, cm1 Mmes Fabre et Sentis/Ferreira. Une dizaine de séances sont prévues à raison de 2/semaine en 
juin/juillet 
- Littérature :  
Mis en place depuis plusieurs années dans l’école et reconduit. Une lecture est offerte tous les mercredis matins.  
- Printemps des poètes :  
Du 09 au 25 mars, avec affichage à partir du lundi 25 mars. 
- Carnaval :  
Pour les 100 jours d’écoles, les élèves sont venus déguisés à l’école et les élèves de CP ont exposé des collections 
de 100 dans le hall de l’école. 
- Chorale :  
Chaque classe travaille un répertoire de chant qui sera présenté le jeudi 23 mai à l’Onyx.  
M. Garcia remercie la mairie au nom de l’équipe enseignante pour la mise à disposition de la salle et des techniciens 
pour les répétitions en journée et la soirée de représentation. 
- Spectacle théâtre et danse : CE2-CM1 Mme Mullier et CM1-CM2 Mmes Coloigner et Ferreira 
- projet théâtre avec le « grenier de Toulouse » : les 3 classes de cm2. 
- Projet journal avec 17 élèves de CE1, mené par Mme Alary les lundis midis. Le 1

er
 numéro paraîtra prochaine-

ment. 
- Plantation d’une micro forêt : CE1 Mme Galinat avec des classes de maternelle. Inauguration le 25 avril à 

17h30. 
       -     Watty :  
Suit son cours (sensibilisation écologique). 2 ateliers ont déjà eu lieu, il en reste un 3

ème
 qui aura lieu la semaine de 

retour des vacances de Pâques. 
- Ecole au cinéma :  
Suit son cours pour les classes de CP (Mme Bica et Danné), CP-CE1 (Mme Mignotte) et CE1 (Mme Alary). Deuxième 
séance le 25 mars (« les secrets des Perlims »), 3

ème
 séance en juin  

      -     Classes découvertes : 
-Mme COLOIGNER et Mme MULLIER : Ax-les-Thermes 3 jours du 20 au 22 mars. Thème : Nature et découverte de 
l’environnement. 
-Mmes DANNÉ et FRANCOUAL : La Maze (Aveyron) 3 jours du 15 au 17 mai. Thématique : Nature et sport. 
 
- Projets ALAE :  
- Projet jardin : troc de plantes prévu le 27 avril place du bicentenaire + visite jardins de Tournefeuille 
- Sport : échange inter Alae avec accueil des autres écoles pour faire découvrir un nouveau sport : badminton, 

baseball, handball… 
- Projet danse et théâtre présenté en fin d’année 
- Projet recyclage : activités manuelles  
- Projet avec la maison de retraite du Prat : décorations fabriquées par les enfants 
- Projet cinéma : réalisation d’un court métrage 
- Projet passerelle : élémentaires vont raconter des histoires en maternelle + GS vont venir découvrir la cantine à 

partir des prochaines vacances 
- Flash mob présenté le jour du carnaval de la ville le 23 mars 
- Jeudis jeux : prochaine date le 28 mars 
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- Piscine en juin 
- Intervenants extérieurs le lundi en tennis de table, mamies conteuses, yoga, football féminin 
- Festin sonore : montage sonore avec aliments et ustensiles de cuisine 
- Projet cirque qui débute 
 

- Projet bien-être :  

Le projet continue de se dérouler sur la commune (partenariat avec le collège J.Verne et l’école Prévert) 

Les deux axes du projet évoluent en parallèle :  

- Un questionnaire a été élaboré et présenté à tous les élèves de Cycle 3 (CM1, CM2 et Sixièmes) des trois 

établissements.  

Il porte sur 4 axes : Les conditions scolaires, les relations sociales entre les élèves, l’accomplissement per-

sonnel et la santé. La passation s’est déroulée au collège (salle ordinateur) et durait un quart d’heure. Cela a 

ainsi permis une première visite pour les élèves qui ont apprécié ce moment.  

Le traitement des données sera fait ultérieurement de façon à mettre un certain nombre d’actions adaptées 

en place (certainement l’an prochain) 

- Le travail de formation et de mise en place sur le « jeu des trois figures » de Serge Tisseron continue (1 

séance par semaine avec tous les CM2 par demi-groupes). On part d’une image, décontextualisée, puis une 

petite scénette est créée et les enfants la jouent. Les enfants passent par les trois rôles : agresseur, agressé, 

témoin. 

 

 

Fête de fin d’année : idée de faire une fête regroupant l’ALAE, l’école et les parents d’élèves. 

Date de réunion pour en parler et l’organiser : le mercredi 27 mars à 10h 

 

3.  RETOUR SUR LE CAFE DES PARENTS ET LE HARCELEMENT A L’ECOLE : 
 

Le 16 janvier a eu lieu un café des parents sur le thème du Harcèlement. 
Ce moment, effectué en partenariat avec la maternelle, l’ALAE et les représentants de parents d’élèves, a été 
l’occasion d’échanges constructifs autour de la thématique du harcèlement à l’école. 
Cela a aussi permis de définir ce qu’est le harcèlement, et de présenter les résultats du questionnaire national. 
Sur l’école nous n’avons pas de problématique particulière et d’ailleurs nous n’avons pas eu affaire à des situations 
qui ont nécessité la mise en place du protocole Harcèlement jusqu’à présent. 
M. Garcia remercie la mairie pour la mise à disposition de la salle de restauration pour cette réunion. 
Le prochain thème pourrait être la prévention sur l’utilisation des écrans. 
 

4. POINT AESH : 
Mme KRID KORICHI Halima a remplacé Mme RAVELOARIMANANA Bakomalala depuis le mois de janvier. 
Mme BENFELLA devrait arriver en mars sur l’école (elle effectue une partie de sa mission sur la maternelle du Blé en 
Herbe) 
Nous avons actuellement 28 élèves notifiés dont 8 avec une AESH individualisée. L’école dispose de 8 AESH 
actuellement (dont une en arrêt long) ce qui reste insuffisant. 
 
 

5. BCD FONCTIONNEMENT : 
 
La BCD est très fournie. Cela fonctionne très bien. M Garcia et l’équipe enseignante remercient à nouveau les parents 
bénévoles qui participent activement à la gestion et à l’animation de la BCD. D’autres écoles sont venues visiter la 
BCD afin de s’en inspirer.  
L’appel à dons va être fait pour renouveler un peu le fond. 
Mise en place de la « brigade BCD » avec des élèves volontaires et l’alae pour apprendre à ranger et respecter les 
règles de fonctionnement de ce lieu. 
 

6. SECURITÉ À L’ÉCOLE: MESURES ET EXERCICES EFFECTUES : 

Le PPMS risque naturels (tempête) s’est déroulé le vendredi 19 janvier. 

Tout s’est passé dans le calme, l’exercice a été réussi. 

Nous avons fait le choix de ne pas utiliser de sonnerie spécifique, pour éviter une situation stressante aux élèves 

(notamment les plus petits) en sachant qu’en cas de tempête, nous aurions le temps d’anticiper la mise à l’abri. 
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Présentation du PPMS : voir fiche synthétique. 

 

Vendredi 22 mars aura lieu un nouvel exercice incendie. 

 

 

7. POINT SUR LES TRAVAUX ET LES EQUIPEMENTS : 
 
Travaux réalisés :  

 
- La salle Arts Plastiques a été entièrement réaménagée et est à nouveau fonctionnelle. 
- Le préfabriqué est entériné (60m²). Il devrait être mis en place pour la rentrée de septembre 2024. Il s’agira 

d’une location jusqu’à l’ouverture de la nouvelle école prévue à la Sabla pour septembre 2026. Il serait installé 
entre la salle polyvalente et le préfabriqué de l’Alae. 

- Les éclairages ont été remplacés dans l’école pour des économies d’énergie (Néons par des Leds). 
- Deuxième éclairage dans l’abri vélo. 
- La Halle sportive a été nettoyée et des grilles ont été installées sur le bas afin de limiter les salissures et la 

présence des pigeons. Un point d’eau et une prise électrique vont être installés pour faciliter l’entretien. Le 
nettoyage est compliqué car les salissures sont bien incrustées, la mairie va faire appel à une entreprise 
spécialisée. 

- L’aménagement du parking est en cours (appel d’offres : le dépouillement a eu lieu le 12 mars). Une réunion 
est prévue le mercredi 29 mai pour faire le point sur le projet. Volonté des parents d’élèves du groupe scolaire 
de participer à la réflexion sur cet aménagement. 
 

Demandes e-Atal : 
- Pose de poubelles dans la petite cour. Demandée 
- Pose de bancs supplémentaires dans la cour. Fera l’objet d’un projet de classe (demandé). 
- Bandes au sol pour délimiter une zone protégée dans la cour devant les classes 6 et 7 à l’extérieur afin de 

protéger les volets. Demandées sur e-Atal 

 
 

8. PROBLEMES SUR LE PARKING (DEMANDE DES REPRESENTANTS DE PARENTS 
D’ELEVES) :  

« Il y a de plus en plus de personnes qui font du dépose minute le matin et toujours les mêmes. La personne à 
laquelle je pense se gare devant le passage pour piétons, fait descendre son enfant et regarde que son enfant rentre 
bien dans l'école, même avec 4 places de libre autour d'elle. Ceci fait qu'on ne peut pas rentrer dans l'allée et quand 
on y arrive, on ne peut pas prendre les places correctement ou certaines voitures ne peuvent pas sortir. C'est 
dangereux pour les enfants parce que du coup beaucoup de parents font sortir leurs enfants en étant non garés pour 
ne pas être en retard. 
Cela a été signalé à la police municipale ce matin après en avoir parlé avec la personne concernée. » 
Il faudra revoir cette situation lors du réaménagement du parking. 
En attendant, on peut aussi envisager une sensibilisation des parents sur le sujet (action faite par les représentants 
de parents d’élèves, mot envoyé à tous les parents via la liste de diffusion…) : envoyer un mail pour rappeler que 
cette zone n’est pas une dépose minute. 
 
 

9. QUESTION SUR LES BRISE-VUES (DEMANDE DES REPRESENTANTS DE PARENTS 
D’ELEVES) : 

Arrière, du côté de la classe de Mme ABAYACHOU : une demande e-Atal a été déposée 
Côté place du Bicentenaire : les classes sont loin du grillage. Celui-ci donne sur la Place du bicentenaire et les arbres 
à l’arrière (pas de dangerosité immédiate et vue plus agréable) 
Proximité avec des enfants du collège qui viennent discuter avec les élèves de l’école, l’alae demande s’il serait 
possible de rehausser les grilles. 
Question sur la réglementation par rapport au dispositif « vigipirate » : y a-t-il une hauteur réglementaire ? la mairie va 
se renseigner sur ce sujet. 
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10. POINT SUR LA COOPERATIVE SCOLAIRE : 
 
Présentation d’un bilan intermédiaire au 04/03/2024 

 

 
M Garcia remercie ALPE et la FCPE pour les dons suite au recyclage et à la vente de sapins. 
 

 

Prochain conseil d’école le lundi 17 juin 2024. 

 

La séance est levée à 19h10. 
 
La secrétaire :                                             le directeur : Stéphane GARCIA 

     

2023-2024

2023 2023

2024 2024

activités éducatives 5 905,65 € activités éducatives 1 308,00 €

Achats de Matériel 254,64 € Subventions

Frais tenue de compte 19,90 € Photos scolaire- sacs décorés 2 539,70 €

actions coop sacs Dons parents 2 117,00 €

Assurance 134,40 € Autre: recyclage + sapins 19,90 €

Autre 219,59 €

TOTAL (I) 6 534,18 € TOTAL (II) 5 984,60 €

RÉSULTAT BÉNÉFICIAIRE RÉSULTAT DÉFICITAIRE 549,58 €

(si II > I) (si I > II)

2023 date: 04/03/2024

2024

En début d'année 11 623,92 €

En fin d'année 11 074,34 €

Variation -549,58 €

COOPERATIVE SCOLAIRE de l'école A Daudet

COMPTE DE RÉSULTAT

DÉPENSES RECETTES

TRÉSORERIE


